

LEYENDO EL DIARIO OFICIAL

Mayo

Reflexiones

Esta sección no tiene por qué morir, aunque se hayan estancado por completo las actividades del gobierno y de la asamblea legislativa.

No hay leyes dignas de ser comentadas; ni siquiera la subscripción de préstamos se ha incrementado durante el mes de mayo.

El presidente de la república nos ha prometido un gran número de proyectos en todos los campos. Por ahora no los conocemos porque no son ley todavía, sin embargo, llegará el tiempo adecuado para su análisis.

La situación del país se hace cada días más inestable y confusa aparentemente, aunque en realidad adquiriera, desde una perspectiva más profunda, el aspecto claro y definitivo de estado de guerra permanente, no sólo en las montañas, sino más bien en los centros de trabajo y en las plazas públicas. La efervescencia, los desórdenes callejeros, las huelgas no reflejan una situación "auténticamente democrática," sino más bien son signo de una lucha definitiva para alcanzar la democracia, que todavía no existe. La conciencia social y política que se advierte en las formulaciones de las demandas y en el desarrollo de muchas huelgas, es un mensaje de esperanza para quien es testigo de la lenta y sufrida, pero segura, superación de nuestro pueblo.

Ante esta nueva y firme postura popular, contrasta fuertemente la debilidad de los órganos del Estado, preocupados más en ganar o reafirmar posiciones partidistas, en medio de riñas, alianzas y discusiones, que en velar para la solución de la problemática nacional. Por su parte, la Fuerza Armada ha cobrado cada vez más una actitud intransigente, autónoma y poderosa en la estrategia actual de la guerra, con fuertes operativos militares y acciones represivas desafiantes en la capital.

Los medios de comunicación, multiplicando sus

noticieros, logran, tal vez inconscientemente, un acercamiento y despertar interés por las auténticas facetas de nuestra guerra, que hace pocos años, nos habrían parecido impensables.

La relevancia de algunas entrevistas políticas, de ciertos informes sobre la lucha guerrillera, indica el desbordamiento de una situación nueva en la cual se impone la realidad de los hechos, por encima y en contra tal vez, de lo que el oficialismo ofrece y de lo que la derecha niega.

El momento histórico que vive El Salvador se manifiesta de manera inequívoca en el vacío y la inconsistencia de las publicaciones del *Diario Oficial*. Cuando la realidad de cada día choca contra la inactividad gubernamental y la impotencia de la política oficial para enfrentar dicha realidad, sólo pueden esperarse y preverse consecuencias siempre más trágicas y definitivas.

Voces constantes en la lectura del Diario Oficial

1. Personas jurídicas y aprobación de estatutos correspondientes	3
2. Nuevas universidades	
Nuevas carreras	
Nominación de centros educativos	6
3. Becas	21
Misiones oficiales	12
4. Exención de impuestos	70
5. Transferencia de créditos entre asignaciones del presupuesto general	15
6. Enmiendas a convenios	
Suscripción de préstamos, donaciones y convenios	5
7. Autorizaciones para viajes presidenciales	
8. Autorizaciones para profesionales del derecho	
A la abogacía	3
Al notariado	